

El CEU-Cardenal Herrera toca el techo de los 1.300 estudiantes con Salud como estrella - Mediterráneo - 12/09/2017

El CEU-Cardenal Herrera toca el techo de los 1.300 estudiantes con Salud como 'estrella'

►► El campus de la Universidad CEU-Cardenal Herrera en Castellón adelantó la vuelta a las aulas a la semana pasada con el objetivo de tocar el techo de los 1.300 alumnos, 500 más que en el curso 2013/14, y con Medicina a la cabeza --474 alumnos, 70 de nuevo ingreso--, seguida de Enfermería (204, 62 de primero), y Magisterio de Educación Infantil y Primaria, con 202 --44 recién llegados--. La inclusión del grado de Gastronomía y Management, de gran éxito internacional y estudiantado de 44 nacionalidades, suma a la oferta

otras 111 personas, además de los 115 que cursarán un posgrado, unas cifras aún no definitivas al estar la matrícula abierta, según fuentes del CEU.

►► El CEU además, amplió su oferta formativa en Castellón con las puesta en marcha de tres ciclos de FP con una alta demanda. Son, en grado superior, Emergencias Sanitarias e Imagen para el Diagnóstico; y, en medio, en Técnico Medio en Educación Infantil, todas ellas titulaciones complementarias a sus carreras universitarias.